

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 4. September 2014

Feier der Taferinnerung in der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen

Zur Feier der Taferinnerung lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Sonntag, 14. September 2014, alle Kinder ein, die vor drei Jahren getauft worden sind.

Auch die Eltern, Geschwister, Großeltern, Patinnen und Paten sind herzlich willkommen bei einem bunten Familiengottesdienst, um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche, Aschaffenburger Straße 105, den Vikarin Luisa Seelbach und Pfarrer Martin Franke gestalten. Auch ältere Getaufte können sich in diesem Gottesdienst an ihre Taufe, ihr Getragensein von Gott und ihre Gemeinschaft mit allen Christinnen und Christen erinnern. Wer an die eigene Taufe keine bewusste Erinnerung mehr hat, kann umso bewusster die Taufe von drei Kindern erleben.